
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 

 

 

23. September 2020 

1 von 1 
Beschlussempfehlung 

an die Stadtverordnetenversammlung 

 

 

 

Nachweise für Fahrradstraße Goethestraße 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1792 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Lt. Verwaltungsvorschrift zur Straßenverkehrsordnung § 2 zu Zeichen 244  

(VwV-StVO) kommt die Einrichtung einer Fahrradstraße dann in Betracht, wenn 

der Radverkehr die vorherrschende Verkehrsart ist (…). 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In welcher Form wurde dieser Nachweis für die Goethestraße erbracht? 

 

2. Wurden Verkehrszählungen vorgenommen, wenn ja, wann (genauer 

Zeitraum) und mit welchen Ergebnissen?  

 

Stadtverordneter Dreyer, AfD-Fraktion, begründet die Anfrage.  

 

Stadtrat Stochla beantwortet die Anfrage. Die schriftliche Beantwortung wird der 

Niederschrift beigefügt 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




